



DESDE ESPAÑA AMERICA MEJIA ABRIL 2017



Amados hermanos, amigos, pastores: Desde España les saludo con un gran abrazo de gratitud y reconocimiento a los que sostienen la sog a sin ustedes no se podría hacer la obra que el Señor me ha encomendado; estamos juntos en el desafío de ser en este tiempo importante para Europa los pies de los que hemos sido enviados.

Deseo empezar a gradeciendo a Dios por sus oraciones que han hecho posible podamos realizar los dos eventos aquí en Santander/ Cantabria como nuestro Te para mujeres víctimas de violencia de género tiempo donde no solo fuimos sorprendidos por la asistencia de 70 mujeres la mayoría de ellas no cristianas que se fueron agradeciendo por la forma en que se había tocado los temas y la información tan oportuna en estos casos la conferencia se realizó fuera del ámbito de la Iglesia en una cafetería por lo que las mujeres asistieron muy dispuestas. En varios momentos del evento podíamos ver profundamente tocadas a las mujeres que se identificaban con la problemática. Este tiempo ha sido muy comentado en la ciudad que trabaja en fuertemente ante esta problemática. Pude entrevistarme con autoridades del Ayuntamiento; como el ministerio de la Mujer donde se me entrego toda la información y aun me dijeron que en lo que necesitáramos ellos nos podrían brindar charlas de orientación para informar en lo que se requiera; así que me sentí muy respaldada por el Señor y el equipo que me ayudo a realizarlo como la ONG de C.F.C de Santander.



1º Culto Misionero del CFC; gracias a Dios ya estamos con un equipo que está siendo capacitado para ser el comité de misiones, un total de 18 personas que están siendo desafiados a ser parte de las manos, pies y rodillas de la obra misionera. Nuestra primer ofrenda que se recaudó 660 Euros! Y ya fue destinada para nuestro punto de misión en otro pueblo donde hay una familia de Jóvenes líderes que han sido enviados como obreros; con el desafío de tener este año también un compromiso con una familia misionera de DEMADE; agencia Misionera en España; estamos en tiempo de capacitación del equipo para poder transmitir bien la visión a toda la congregación. Fue lindo ver a los niños de escuela Bíblica participar en nuestro culto; ellos como también las células que son 20 ya están recibiendo también clases de misiones.



Nos esperan desafíos de parte de nuestro Dios para en este tiempo sumarnos a la extensión del Reino desde España; hasta lo último de la tierra; estamos en tiempo de capacitación para poder establecer también la obra en Francia; formando un equipo de apoyo para cuando llegue el tiempo de Dios el perfecto para cumplir con el llamado de Dios.

Motivos de oración:

- ❖ Por este tiempo en España; fructificación y estrategias para el equipo de apoyo misionero.
- ❖ Por los recursos necesarios para cada proyecto.
- ❖ Provisión de Dios para una movilidad (automóvil) que me ayudaría mucho para trasladarme dentro de España como también a Francia.
- ❖ Por más iglesias, personas, amigos comprometidos con el proyecto España- Francia.
- ❖ Por los trámites que deben ser aprobados en FADE para la validación de mis credenciales ministeriales en España.
- ❖ Por mi salud; mis huesos sean fortalecidos.
- ❖ Por los estudios de Misionología que estoy comenzando el sábado 29 de abril estaré enseñando en la iglesia con el fin de preparar un grupo misionero eficaz de trabajo.

Les agradezco por las oraciones elevadas ante nuestro Padre y respaldo económico; pronto seguiré contándoles lo que Dios sigue haciendo en medio de nosotros...hasta pronto su misionera

América Mejía...

Contactos: Cel. . 034 681078021

Fijo: 034 942300541

americamejia30@hotmail.com

caldasmision@yahoo.es

a.a.mejia1956@gmail.com

